
みんなが主役  生徒会スローガン 

～見つけよう 思いやりの花～ 
１学期の期末テストも終え、早いもので７月に入っていきました。１１日までは、「ま

ん延防止重点措置」がとられている状況の中で、１学期の教育活動がすすめられています。

「マスク着用、手洗い・消毒、密を避ける、換気を行う」などの対策をとるなど、コロナ

禍ではありますが、少しずつ活動がすすめられるようになってきています。なかなか始め

られなかった部活動も、６月より何とかスタートできるようになり、多くの部活動では公

式戦や大会も始まっています。特に１年生にとっては、ようやく「中学生としての実感」

をもてるようになってきたかもしれません。 

そして９月に延期しています「２年生のキャンプ」「３年生の修学旅行」等にむけての

取り組みもすすめられています。８日には、両学年とも「保護者説明会」を予定していま

すので、ご参加よろしくお願いします。 

そんな中で、２日（金）には、生徒総会がもたれ

ました。そこでは、本年度の生徒会スローガンが発

表されました。このスローガンは、４月に「庄内さ

くら学園中学校を一人ひとりにとって居心地のい

い学校としていくために、この１年どんな目標を掲

げ取り組んでいけばいいのか」をテーマに、学級討

議を行い、それを集約して執行部で長い時間かけて

話し合われてできてきたものです。まさに「生徒全

員が生徒会」を象徴するように、一人ひとりの思いのこもったスローガンとなっていると

思います。 

 

～スローガンの意味～ 

みんなが主役の「主役」とは、この学校にいる生徒全員のことです‼ 生徒全員が主

役です。このことばの中には、「全員で支え合い、全員で助け合おう！」という思いが

たくさんつまっています！副題である「見つけよう 思いやりの花」についてです。 

みんな咲いてます  咲いてるけど気づいていない人が、学校全体でまだまだまだま

だいます。もちろん気づいている人もいるでしょう。ですが、全員に気付いてもらわな

いと学校スローガンも達成されません。思いやりの気持ちを全員に気づいてもらうため

に、まわりにいる仲間が見つけてあげようという思いがあります！これらの理由で「み

んなが主役！～見つけよう 思いやりの花～」というスローガンにしました！ 
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この生徒会スローガンを達成していくためにさまざまな活動に取り組んでいきます。

「あいさつ運動」（いろいろな人とつながりをもって、学校生活を楽しもう） 

「ＳＣ運動」（School Clean 運動のこと みんな 

で学校をきれいにしよう） 

「プルタブ運動」（地域のみなさんと協力して、プル  

タブ集めて車イスに交換しよう） 

「意見箱」（生徒会に意見を伝え、全員が納得できる  

生徒会に） 

「シットダ運動」（お互いに着席の声をかけ、つなが 

っていきましょう）等々です。 

そして各専門委員会でも、学校スローガン・生徒会スローガンを達成していくために、

活動方針・活動スローガンを話し合って決めていきました。 

生活委員会 「“みんな”のため忘れず協力して 思いやりのＫＥＹを見つけよう！」 

図書委員会 「本の世界へ飛び込もう！～新しい自分を見つける旅～」 

保健委員会 「全員の健康を守る ～守ろう思いやりの花～」 

整美委員会 「Beautiful flower ～花をつむように ゴミを拾おう～」 

文化委員会 「Let’s study 自分なりの道へふみだそう」 

体育委員会 「一人ひとりが主体的に行動できる体育委員会」 

１年学級委員会「思いやりをもって 支え合える 明るい学年」 

２年学級委員会「一人ひとりが心につながり メリハリ 責任感をもって行動できる 

学年」 

３年学級委員会「Let’s smile～互いのきずなを深め

て咲き誇れ伝統の２ページ目～」 

以上、生徒総会では「生徒全員が生徒会」のキャッチフ

レーズのもと、庄内さくら学園中学校が歩んでいくべき道

筋が少しずつ見えてきたように思います。 

 

１学期を終えるにあたって 

個人懇談を実施します 
すでに各学年において担任より案内がありましたとおり、１３日～１６日（１年は１２

日も）を個人懇談週間としています。お忙しい中、日程の調整をしていただきありがとう

ございました。 

昨年に続いての「コロナ禍での教育活動」のもと１学期を終えようとしています。前述

しましたとおり、「一人ひとりが強いつながりをもてる学校～『自治の力』を高め、未来

を切り拓く」という学校スローガンを達成していこうと、少しずつ「庄内さくら学園中学

校」のカラーが出てきたように思います。そんな中で、この１学期において頑張ってきた

こと、課題となっていることなど、担任の先生と話していただき、夏休みそして２学期以

降の動きへといい形でつないでいけたらと思いますので、お忙しい中とは思いますが、よ

ろしくお願いします。 

生徒全員が生徒会 


